

## Capitel V.

### Das Fabrikwesen im Plauenschen Grunde.

#### Die Mähmaschinenfabrik von Gebrüder Hanko in Neucoschütz

liefert Gras- und Getreide-Mähmaschinen unter Garantie für leichten Gang, sauberen Schnitt und Ablage, besonders für Deutschland, Oestreich und Russland. Die Maschinen, welche auf der Wiener Weltausstellung im Jahre 1873 mit der Verdienstmedaille prämiirt wurden, sind den provinziellen Culturverhältnissen genau angepasst und deshalb für die schwierigsten Gebirgsgegenden mit Leichtigkeit zu verwenden.

#### Die Blumen- und Blätter-Fabrik von Alicke & Rössler in Potschappel

wurde im Jahre 1867 gegründet, beschäftigte anfangs 12—15 Personen. Gegenwärtig fabriciren daselbst ca. 120 Personen Blätter und Blumen in einem guten Mittel-Genre für Hut- und Haarschmuck.

#### Die Zündwaarenfabrik von A. F. Eckhardt in Potschappel

besteht seit dem Jahre 1851 und beschäftigt gegenwärtig ca. 180 Personen in und ausser der Fabrik. An Holz werden, nach Klaftern berechnet, jährlich gegen 1600 Klaftern